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Hoje tivemos duas surpresas o São Pedro arrefeceu o tempo e choveu pelo que hoje
cancelámos a ida à piscina.

      

Esta pequena contrariedade foi amplamente compensada pela visita dos jovens da Selecção
Nacional Sub-15, que estão concentrados aqui bem perto no Centro de Treino de Paredes.
Ainda antes das 9 da manhã já o Hugo Matos estava à porta do Pavilhão e foi uma surpresa
para todos os minis verem os jogadores mais velhos.
   
  Para o Diogo Ventura e o Ricardo Conceição que estiveram num Jamboree e num Memorial
Prof. Mário Lemos foi o reviver duma experiência. O treino da manhã integrou os jovens desta
selecção e a interacção foi fantástica.
   
  Esta acção surpresa insere-se perfeitamente na filosofia do Jamboree, que é a interacção
com o meio e a possibilidade de a todo momento enriquecermos o programa. Uma verdadeira
“sopa de pedra”. E esta “sopa de pedra” tem tido imensos ingredientes. Ainda ontem na piscina
a Patrícia Correia a monitora dos Móveis ofereceu-se para dar uma aula de hidroginástica que
entusiasmou todos os participantes.
   
  Como não podia deixar de ser à tarde depois do treino fomos visitar uma fábrica de móveis e
fomos muito bem recebidos na fábrica de mobiliário Portos. À noite o jogo do puzzle
entusiasmou todos os presentes e nos ensaios para a Gala já descobrimos quais vão ser as
nossas cantoras, mas ainda não revelamos para ser surpresa.
   
  Como esta foi uma jornada de surpresas também surpreendemos o João vindo de Elvas com
um grande bolo de aniversário com a sua fotografia no bolo. E se ontem tivemos o aniversário
do João vindo de Elvas, hoje dia 25 temos o aniversário do nosso jovem monitor João Bilou,
que também vai ter direito a bolo logo à noite. O dia vai terminar com elevada expectativa com
o jogo do “seringobol” e a Assembleia do Jamboree no auditório da Associação Empresarial de
Paços de Ferreira com a presença do Presidente da Câmara de Paços de Ferreira, o
Presidente da Associação de Basquetebol do Porto e o Presidente do Juventude Pacense
entre outras individualidades mas amanha.
   
  Terminamos com as entrevistas dos Remaxes
  1. Como te chamas?
  2. De onde vens?
  3. Em que clube jogas?
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  4. Quem foi o teu primeiro treinador?
  5. Quem foi o teu treinador esta época?
  6. Alguém na tua família joga ou jogou basquete?
  7. Já tinhas ouvido falar no Jamboree de minibásquete?
  8. O que é que estás a gostar mais no Jamboree?
   
  Remaxes
   
  

1ª Entrevista
  1. Alexandra Fonseca
  2. Guimarães
  3. Vitória de Guimarães
  4. Tam Ling
  5. Tam Ling
  6. Não
  7. Ouvi falar pela primeira vez do Jamboree através de outros jogadores do Guimarães que já
foram a Jamborees como o José Guilherme e o Márcio.
  8. Fazer novas amizades quanto às actividades estou a gostar de tudo.
   
  

2ª Entrevista
  1. Marcos Pinto
  2. Paços de Ferreira
  3. Juventude Pacense
  4. Sei quem foi mas não me lembro do nome do meu primeiro treinador
  5. Rui Dias
  6. Não
  7. Sim soube do Jamboree através dum amigo
  8. Jogar basquete e gostei muito do jogo do “puzzle”
   
  

3ª Entrevista 
  1. Joana Marques
  2. Paços de Brandão
  3. GRI Brandoense
  4. As minhas primeiras treinadoras foram as gémeas a Sara e a Vera
  5. Vera 
  6. A minha irmã 
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  7. Já tinha ouvido falar através da minha irmã que foi ao Jamboree de Paredes de Coura e me
ensinou algumas das músicas do Jamboree.
  8. Para além de jogar basquete, gostei muito de estar com os monitores que já conhecia de
outras situações, como o Ricardo Roseta que foi o monitor da minha irmã em Paredes de
Coura, o Alexandre Galvão, a Patrícia e o João Moreno.
   
  

4ª Entrevista 
  1. Daniel Barroso
  2. Freamunde
  3. Juventude Pacense
  4. Rui Dias
  5. Rui Dias
  6. O meu irmão mais velho começou a jogar basquete ao mesmo tempo que eu comecei.
  7. Não
  8. Estou a gostar de tudo e ainda não aconteceu mas acho que vou gostar muito da Gala.
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